

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan menggunakan metode analisis framing model Robert N. Entman. Analisis framing di gunakan dengan tujuan dapat memperlihatkan bagaimana media mengkontruksi realitas.

Menurut Sugiyono (2015) metode penelitian kualitatif sering disebut: “metode penelitian naturalistik karena penelitiannya dilakukan pada kondisi yang alamiah (*natural setting*) disebut juga metode etnografhi karena pada awalnya metode ini lebih banyak digunakan untuk penelitian bidang antropologi budaya disebut sebagai metode kualitatif karena data yang terkumpul dan analisisnya lebih bersifat kualitatif”.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah tempat dimana penelitian akan dilakukan karena dengan ditetapkannya lokasi penelitian dan tujuan penelitian sehingga memudahkan peneliti dalam melakukan penelitian. Adapun lokasi penelitian yang telah ditentukan oleh peneliti dalam melakukan penelitian ini yang bertempat di Wartatasik.com dengan melihat bagaimana cara wartatasik.com dalam membuat sebuah beritah yang akan menjadi informasi politik dan pengetahuan politik bagi masyarakat kota tasikmalaya.

C. Sarana Penelitian

Seperti yang diungkapkan oleh (Sugiyono, 2015) “Penentuan sampel dalam penelitian kualitatif dilakukan saat peneliti mulai memasuki lapangan dan selama penelitian berlangsung”.

Peneliti menggunakan sampel sebagai subjek penelitian adalah informasi politik dan pengetahuan politik yang diberikan media Wartatasik kepada masyarakat kota tasikmlaya.

D. Fokus Penelitian

Penelitian ini berjudul “Analisis Peran Media Wartatasik dalam Memberikan Informasi Terhadap Pengetahuan Politik Kepada Masyarakat Kota Tasikmalaya” oleh karena itu penelitian ini berfokus pada apa yang dilakukan Wartatasik didalam membuat berita yang layak sebagai sebuah informasi dan pengetahuan politik bagi masyarakat Kota Tasikmalaya.

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah berita tentang bagaimana wartatasik.com sebagai media online dalam memberikan informasi politik dan pengetahuan politik bagi masyarakat Kota Tasikmalaya.

F. Analisis Data

Data-data yang didapatkan kemudian dianalisis menggunakan analisis Framing model Robert N. Entman. Yang digunakan karena penelitian ini

bertujuan untuk melihat perspektif wartatasik.com dalam memberikan pengetahuan politik dan informasi politik yang akan di berikan kepada masyarakat Kota Tasikmalaya.

Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan suatu cara untuk mengolah data setelah diperoleh hasil penelitian sehingga dapat diambil kesimpulan berdasarkan data yang kemudian ditarik kesimpulan secara umum.

G. Validitas Data

Tehnik ini merupakan tehnik pemeriksaan keabsahan data yang memanfaatkan sesuatu yang lain diluar data, untuk melakukan pengecekan atau pembanding terhadap data tersebut. Pengujian validasi data dilakukan agar data yang diperoleh secara ilmiah dan dapat dipertanggung jawabkan. Teknik yang di gunakan dalam pemeriksaan keabsahan data pada penelitian ini dilakukan secara tringulasi yang merupakan tehnik pemeriksaan keabsahan data.

Sugiyono (2015) secara khusus digunakan tringulasi sumber yaitu dilakukan dengan cara membandingkan data yang diperoleh melalui wawancara dan membandingkan informasi satu dengan informasi yang lainnya. Hal ini dilakukan untuk mengetahui alasan mengenai terjadinya perbedaan-perbedaan sudut pandangan, pendapat atau pemikiran.